



SPITAL NETZ BERN

Medienmitteilung

Bern, 30. Januar 2015 / hac

Spital Aarberg: Thomas Mössinger neuer Standortleiter

Ab 1. Mai 2015 leitet Thomas Mössinger das Spital Aarberg. Er wechselt vom Inselspital ins Seeland.

Der Verwaltungsrat der Spital Netz Bern AG hat Thomas Mössinger (51) zum Standortleiter des Spitals Aarberg gewählt. Der doppelte Departements-Manager im Inselspital (Departemente Herz und Gefässe sowie Kopforgane und Neurosystem) wohnt in Kirchberg BE, ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder.

Thomas Mössinger ist unter anderem diplomierter Spitalexperte und verfügt über langjährige praktische Führungs- und Organisations-Erfahrung. Vor seiner Kader-Tätigkeit im Universitätsspital Bern arbeitete Mössinger als Geschäftsführer der Privatklinik Hohmad in Thun, als Leiter Sicherheit und Umwelt der Universitären Psychiatrischen Dienste in Bern und davor als Berufsunteroffizier, Administrator der Fourierschulen und Organisator von Ausbildungslehrgängen der Armee. Als ehemaliger Gemeinderat Ressort Soziales und Ex-Gemeindeverbandsrat kennt er die Bedürfnisse der Gemeinden und der Bevölkerung aus nächster Nähe.

Thomas Mössinger folgt per 1. Mai auf Sofie Perll, die aus privaten Gründen zurück in die Region Zürich zieht. Das Spital Aarberg versorgt im Seeland mit gut 300 Mitarbeitenden ein Gebiet von rund 70'000 Menschen.

Bildlegende:

[Thomas Mössinger](#), Standortleiter Spital Aarberg ab 1. Mai 2015. (Foto: Susi Bürki)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Bruno Haudenschild, Leiter Landspitäler, Rehabilitation und Langzeitinstitution, 079 772 94 59 (ruft zurück – bitte nicht mit unterdrückter Anruferkennung telefonieren!)